# Saluda del **delegado**

Estimados compañeros,

Es todo un honor para mi poder escribir en el Infominas por primera vez.

Ante todo quiero agradecer a Alejandro Núñez, así como a todo el equipo de DAETSIME por haber confiado en mí para el puesto de Delegado de la Escuela. Cambia el delegado, pero las ganas de trabajar, la ilusión y el deseo de mejorar esto cada vez más son las mismas.

A la vez quiero dar la bienvenida a nuevos miembros como Jorge Balanyá, Laura García, Carlos Hernández, Álvaro Rodríguez y Javier Sánchez que empiezan con muchas ganas y fuerza. Ellos serán el futuro de ETSI Minas y Energía, junto a todos aquellos que quieran formar parte de esta hermosa familia que es la Delegación. A la vez que entran nuevos miembros llega la hora de despedirse de los más antiguos dado que algunos se gradúan y otros se aventuran a ir de Erasmus. Gracías por todo Rafael Álvarez, Carlos Centeno, Vicente Goyaneche, Rafael López y Alejandro Núñez

Este año es un año muy especial ya que se gradúan los primeros "bolonios" y los últimos del plan antiguo, lo que esperamos festejar por todo lo alto!

Si quieres conocer cuáles son nuestras nuevas ideas y qué estamos llevando a cabo o bien quieres plantearnos las tuyas, síguenos en @daminasmadrid o lee nuestro blog daetsime.wordpress.com

Como ya estamos en la recta final del cuatrimestre, os deseo a todos muchísima suerte en los exámenes, evaluaciones y revisiones

A vuestro servicio,



- Horalle

Edak Marcella Verotti Percira Felagarla dalla Farnola da Miroa: y Friesgla



## Como en los viejos tiempos.

Queremos recuperar una antigua tradición que tenía la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas, y qué mejor año que este.

Estamos ante un momento especial, uno que no es igual a ningún otro. Los primeros del "Plan Bolonia" y los últimos del "Plan 96 Ingeniero Superior" dicen adiós a la Escuela.

Es por ello, que el Miércoles 18 de Junio se hará un Acto de Clausura, una fiesta de fin de curso, en la que podemos despedirnos de los que se van de casa pero que serán siempre parte de esta familia.

El acto consistirá en una misa de Acción de Gracias, para todos los que quieran asistir, seguido de un cóctel y después una fiesta.

El cóctel será en la Escuela donde tambien tendrá lugar este Acto de Clausura. En cuanto a la fiesta todavía estamos a la espera de confirmar cuál será su localización exacta. Debido a que se trata de una ocasión especial, en la que habrá fotógrafos para inmortalizar el momento, a ambos eventos se exige ir con vestimenta formal.

No se debe confundir este Acto con la Verdadera Graduación de estas Promociones. La Graduación se realiza siempre un año después de acabar la carrera; en dicho acto la Escuela hace una entrega de diplomas y premios al mejor expediente y proyecto fin de carrera.

Si vas a participar, inscríbete enviando un correo a *delegado.daetsime@gmail.com* o bien llamada/mensaje/whatsapp al móvil de Delegación *695194585*.

Os esperamos allí. Un saludo

@marcellavp

blog:daetsime.worpress.com

	LUNES	MARTES	MIERCOLES	JUEVES	VIERNES
9:00 - 10:00 — 10:00 - 11:00 —					Becario —
11:00 - 12:00 — 12:00 - 13:00 —	— Becario —	— Becario —	Becario ————————————————————————————————————	— Infominas —	Becario —
16:00 - 17:00 — 17:00 - 18:00 — 18:00 - 19:00 — 19:00 - 20:00 —				—— Becario ——	

## Formando a nuestros representantes

El pasado día 8 de Mayo finalizaba la segunda edición de la Escuela de Formación y Debate Estudiantil (EFyDE), organizada por la Cátedra UNESCO y dirigida por Richard Merhi (Investigador de Gestión y Política Universitaria en la Cátedra) y Alejandro Núñez (Antiguo Delegado de la Escuela de Minas y Energías).

En ella se combina la formacion teórica junto al debate y la reflexión, acerca de los temas prioritarios en el panorama universitario, a nivel madrileño, español y en el ámbito europeo. La Escuela se ha constituido por 5 sesiones: "Participación Estudiantil", "Empleabilidad e inserción universitaria. Internacionalización y movilidad", "Gobernanza y Dimensión Social", "Sistema Universitario comparado" y "Buenas Prácticas y Proyectos".

Ha contado con ponentes importantes en el entorno de la Representación de estudiantes tales como Maria José Romero Aceituno (Universidad de Córdoba), Martín Martín-González (Cátedra UNESCO), Anna Ladrón (Cátedra UNESCO), Jorge Martínez (Cátedra UNESCO) y Fernando Miguel Galán (European Students' Union).

La EFyDE complementa la formación de los representantes estudiantiles y se convierte en un centro de debate, discusión y crecimiento conjunto que evoluciona, conforme se llevan a cabo las sesiones, hasta conseguir dotar a los participantes de una visión más amplia y sólida de la Universidad y el papel de los estudiantes en ella.

La sistemática que persigue es el debate en el momento de la exposición del tema, que será posible mediante una metodología participativa, en el que intervendrá tanto el ponente como cualquiera de los asistentes.

En la última sesión, se expusieron las buenas prácticas realizadas por los diversos grupos que se constituyeron el primer día. Estas consistían en la elaboración de un proyecto sobre algo que les hubiera ocurrido a los representantes estudiantiles presentes en el grupo, o sobre el futuro de las delegaciones. En base a esto se tocaron temas como la mejora de la imagen de las delegaciones, transparencia, delegaciones y asociaciones, y muchos más.

Cada grupo presentó 1 proyecto, que fueron recogidos por los coordinadores de la Escuela y que se verán plasmados en una síntesis de todo lo tratado. Se verán reflejados los trabajos mejor valorados que contarán con una indicación extra en la síntesis y un reconocimiento por parte de la EFyDE. @varorgm



#### Presentación del Grupo II

## Grandes despedidas, grandes pasos.

### Dimisión de Alejandro Núñez.

El día 7 de febrero de 2014 se celebró en la escuela una Junta de Delegados que pasará a la historia. En ella, se produjo la dimisión de Alejandro Nuñez Jiménez quien ejercía el cargo de Delegado de la escuela desde noviembre de 2012. Su labor al frente de DAETSIME es inmune a la caída en el olvido, por el simple hecho de que su gestión ha revolucionado el funcionamiento de la institución.

Como ya expresé en dicha Junta, son muchos los logros que el equipo saliente hemos alcanzado bajo su liderazgo. Para empezar, se recuperó a la Junta de Delegado como órgano de gobierno de la delegación tras unos años de inoperancia. Se redactó un nuevo reglamento, se publicaron los presupuestos en un síntoma de transparencia, y se recuperó la presencia de

nuestra escuela a nivel UPM, destacando la Escuela de Debate y Formación Estudiantil que celebra en breve su segunda edición. No he de olvidar el trabajo en asociaciones, infominas, las comisiones en las que se ha definido el máster de minas y el cambio del inglés en el plan de estudios del GIE. También estará en la mente de todos la genial Santa Bárbara 2013.

Solo me queda decir que para mí ha sido un honor estar en su equipo junto a Rafo, Centeno, Marcella y Vicente; y que en el camino que yo aún recorro como delegado, intento día a día aprender de mi amigo, Alejandro. @rafialvarez

